

Allentsteig geht mit gutem Beispiel voraus!

Die **NEUEN Stadtentwickler** sollten sich für neue Unternehmen, Arbeitsplätze und für einen Abwanderungsstopp der jungen Menschen in Allentsteig einsetzen !

GR Dir. Josef Schweizer, Stadtvorstand StR Reinhard Waldhör,

GR Dir. Michaela Nachbargauer GR Eva Kainz

UNTER DER Leitung von unserem Vzbgm. DI Georg Marksteiner

„Entwickeln hat etwas zu tun mit:

entstehen lassen erzeugen, hervorbringen, schaffen, schöpfen, gestalten, herstellen, hervorrufen, in die Welt setzen, ins Leben rufen, kreieren, anfertigen, formen, modellieren, produzieren, erschaffen, Neues bringen, in die Zukunft blicken, Stadtwachstum, innovativ und mutig“



Gründer des Ausschusses für Stadtentwicklung war der ehem.

Bgm. MANFRED ZIPFINGER mit seinem Vzbgm. MBA Koppensteiner.

Es gab schon recht gute Erfolge zu Firmenneugründungen, wie z.B. Manfred Zeilinger, Mario Matzinger, Lichtspiel Allentsteig, Schatzkistl, Hohl Dietmar, Biobetrieb Marksteiner u.a.

Derzeit scheint wieder alles zu stoppen????? Schon vorbei???

*Das sind unsere neuen Stadtentwickler aus ÖVP und FPÖ!
Sie sind derzeit die Hoffnung der Bevölkerung, Hoffnung auf neue Strukturen in der Wirtschaft, für Arbeitsplätze und für die Zukunft der Jugend in Allentsteig im Gemeinderat 2015!*

Bilderquelle: Allentsteiger Stadtnachrichten
Gemeindehomepage Allentsteig.

Eine gute Initiative der volxzeitung Allentsteig